



Journée internationale des droits des femmes

publié le 07/03/2024

Descriptif :

une journée pas comme les autres

Le 8 mars c'est quoi ?

C'est une journée d'action

Le 8 mars est une journée de rassemblements à travers le monde et l'occasion de faire un bilan sur la situation des femmes. Traditionnellement les groupes et associations de femmes militantes préparent des événements partout dans le monde pour :

- fêter les victoires et les acquis
- faire entendre leurs revendications
- améliorer la situation des femmes

C'est aussi l'occasion de mobiliser en faveur des droits des femmes et de leur participation à la vie politique et économique.

Les Nations Unies définissent chaque année une thématique différente.

"Investir en faveur des femmes : accélérer le rythme" : l'édition 2024

Au collège les Salières nous invitons tous les élèves et les personnels à porter un vêtement ou un accessoire violet en signe de solidarité avec toutes les femmes dans le monde

Demain le 8 mars avec l'inscription dans la Constitution du principe de liberté à l'IVG cette journée revêt encore plus un aspect symbolique fort.

Alors demain TOUTES ET TOUS EN VIOLET !